

Evaluasi Keamanan Gudang Senjata, Puslitbang Polri Kunjungi Polres Semarang

Agung widodo - SEMARANG.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 4, 2025 - 07:48



Tim Pusat Penelitian dan Pengembangan (Puslitbang) Polri melakukan kunjungan ke Polres Semarang, Senin 03 Februari 2025.

SEMARANG- Tim Pusat Penelitian dan Pengembangan ([Puslitbang](#)) Polri melakukan kunjungan ke [Polres Semarang](#) dalam rangka penelitian dan evaluasi kualitas gudang penyimpanan senjata dan amunisi. Kunjungan ini dipimpin oleh Kombes Pol. Harvin Raslin, S.H., dan disambut langsung oleh Kapolres

Semarang, AKBP Ratna Quratul Ainy, S.I.K., M.Si., didampingi Kabag Log, Kompol Nana Edi Sugito, S.H. Senin, 03 Februari 2025.

Dalam sambutannya, AKBP Ratna menyampaikan apresiasi atas kunjungan tim Puslitbang Polri.

"Terima kasih dan selamat datang di Polres Semarang. Dengan adanya kegiatan ini, kami berharap dapat terus meningkatkan kualitas penyimpanan senjata dan amunisi guna mendukung tugas kepolisian," ujar Kapolres.

Kombes Pol. Harvin menjelaskan bahwa penelitian ini merupakan langkah antisipatif dalam mencegah penyalahgunaan maupun kecelakaan yang berkaitan dengan penyimpanan senjata dan amunisi.

Saat melakukan inspeksi langsung di gudang senjata Polres Semarang, ia menilai bahwa fasilitas yang tersedia sudah sesuai standar keamanan yang ditetapkan Polri.

"Kami melihat kondisi gudang penyimpanan di sini sudah sangat baik, mulai dari suhu ruangan yang terkontrol, jarak aman antara senjata dan lantai, hingga brankas amunisi yang tidak menempel di tembok," ungkap Kombes Pol. Harvin.

Selain itu, gudang juga telah dilengkapi dengan ventilasi yang baik serta alat pemadam kebakaran, guna mengantisipasi risiko yang tidak diinginkan.



Tak hanya melakukan pengecekan fisik gudang, tim Puslitbang Polri juga mengadakan pengisian kuisioner online kepada personel Polres Semarang serta wawancara mendalam dengan anggota yang ditunjuk.

Melalui penelitian ini, diharapkan sistem penyimpanan senjata dan amunisi di Polres Semarang dapat terus ditingkatkan sehingga memberikan jaminan keamanan yang lebih baik bagi seluruh personel serta masyarakat.

"Keamanan gudang senjata yang optimal akan mendukung profesionalisme Polri dalam menjalankan tugasnya. Kami berharap standar ini bisa terus dipertahankan dan ditingkatkan," pungkas Kombes Pol. Harvin.